

Liebe Schüler des EGSF,
ich bin Jana Berg und habe 2021/2022 beim
alljährlich Lesewettbewerb (nur für Sechstklässler)
mitgemacht. Dabei wird als Erstes ein Kind aus eurer
Klasse nach dem Lesetalent abhängig ausgesucht, um bei
dem Wettbewerb an der Schule teilzunehmen. Dort
entscheiden ein paar Deutschlehrkräfte an der Schule
welcher Schüler sie am meisten überzeugt hat. Falls
du dies geschafft hast, geht es zur nächsten Runde weiter.
Zunächst konkurrierst du mit Kindern im Umkreis Stuttgart.
Danach gegen ganz Baden-Württemberg. Bis schlussendlich
gegen ganz Deutschland. Beim sogenannten „Finale“ gibt es
einen großen Preis zu gewinnen. Außerdem erhältst du, nach
jeder Meisterung einer Runde eine Urkunde. Ich finde aber,
dass es darum geht Spaß an der Sache zu haben und dabei
zu sein. Ich empfehle euch auf jeden Fall bei diesem Lese-
wettbewerb mitzumachen, weil es ein tolles Erlebnis ist und
man jede Menge neue Erfahrung machen kann.

Viel Spaß beim Lesen
Jana =-)



Dieses Buch
habe ich beim
Schulentschied
vorgelesen